

Donaciones

Le invitamos a ser parte del legado de nuestros mártires y ayudarnos a transformar a El Salvador. Con su contribución, un joven salvadoreño tendrá la posibilidad de cambiar el futuro de su familia, de su comunidad y del país. El Programa de Becas Mártires de la UCA funciona gracias al apoyo de personas que, desinteresadamente, aportan su tiempo, dinero y trabajo.

Actualmente, 50 muchachos y muchachas estudian gracias al Programa; desde 2004, se contabilizan 224 beneficiados. En un futuro cercano se pretende apoyar anualmente a 100 jóvenes, y así brindar a más personas la oportunidad de convertirse en profesionales.

Lamentablemente, por la crisis económica mundial, las donaciones se han ido reduciendo, mientras las necesidades aumentan.

Su contribución de cualquier monto esencial para financiar la formación y gastos de manutención de los becarios.

Para hacer efectiva su donación, puede enviar un cheque a nombre de la **Asociación Centro Monseñor Romero** a la siguiente dirección:

Centro Monseñor Romero,
Universidad Centroamericana
"José Simeón Cañas", bulevar Los Próceres,
San Salvador, El Salvador.
Apartado postal (01) 168.

Mas información

Rocío Fuentes, 2210-6638

- becas.martires@uca.edu.sv,
- martyrs.scholarship@uca.edu.sv



Universidad Centroamericana
"José Simeón Cañas"

Tenemos necesidad de compañeros para mantener nuestra visión en un mundo, a veces cínico, que sofoca los sueños y que espera pocas sorpresas (...) Sí, el amor es posible. Todo un mundo diferente es posible.

Dean Brackley, S.J.

Programa de Becas Mártires de la UCA



Universidad
Centroamericana
"José Simeón Cañas"

Programa de Becas Mártires de la UCA



En 1994, inspirado en el legado de los mártires, el sacerdote jesuita Dean Brackley (1946 - 2011) decidió ayudar económicamente a un grupo de jóvenes de escasos recursos, para que iniciaran sus estudios universitarios en la UCA.

Con el apoyo de personas altruistas que han donado recursos y trabajo voluntario, la iniciativa del padre Dean se fue fortaleciendo hasta convertirse en el Programa de Becas Mártires de la UCA.

El objetivo primordial del Programa es apoyar a estudiantes que han destacado en sus comunidades y se identifican con el pensamiento ignaciano y el ejemplo de los mártires de la UCA. Fundamentalmente, lo que se pretende es que formen parte de una comunidad que recibe acompañamiento académico, psicológico, emocional y espiritual.

Testimonios de vida

El Programa de Becas Mártires de la UCA transforma la vida de jóvenes inteligentes, trabajadores y comprometidos con el cambio social, provenientes de comunidades pobres en las áreas rural o urbana, para que sean los futuros líderes solidarios de El Salvador.



"En la UCA se aprende que ser un profesional exitoso no significa tener un buen empleo y ganar mucho dinero; significa convertirse en mejor persona y ayudar a nuestras comunidades, y hacer algo para mejorar el país".

Beatriz García Zavala,
de Soyapango (San Salvador),
estudiante de tercer año de la
Licenciatura en Administración
de Empresas.



"Ni en sueños me imaginé que algún día podría estudiar en la UCA. Fui criada por mi abuela. Solo éramos nosotras dos y no teníamos el dinero para que yo pudiera estudiar aquí".

Marina García,
de Soyapango (San Salvador),
estudiante de tercer año de la
Licenciatura en Contaduría Pública.



"Me gustaría que el programa pudiese ayudar a más jóvenes. Yo fui muy bendecido con esta beca; un muchacho como yo, que vive en un área rural, nunca pensaría en estudiar en la UCA".

Gonzalo Bonilla,
exbecario que actualmente es
profesor de matemática en Morazán.

¿Quiénes fueron los mártires de la UCA?

El 16 de noviembre de 1989, un grupo de soldados del Ejército salvadoreño irrumpió en las instalaciones de la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas" y asesinó a seis sacerdotes jesuitas y sus dos colaboradoras.

Por decir la verdad, luchar por la justicia social y procurar siempre la defensa de los derechos de los más necesitados, Ignacio Ellacuría, Ignacio Martín-Baró, Segundo Montes, Amando López, Joaquín López, Juan Ramón Moreno, Elba y Celina Ramos perdieron la vida.



El mundo cambiará solo si se forman nuevos seres humanos que lo cambien, personas que estén libres para amar, para resistir el aliciente de la riqueza y para solidarizarse con los pobres.

Dean Brackley, S.J., fundador del Programa.

Programa de Becas Mártires de la UCA